

Der Power-Point Vortrag von Herrn Eden ist der Niederschrift als Anlage Nr. 4 - 6 beigefügt.

Herr Eden berichtet weiter über den Abschluss der Arbeiten für die Erstellung des Außensaunabereichs, der Anfang Oktober in Betrieb genommen werden konnte. und bereits im ersten Monat eine Verdoppelung der Besucherzahlen zu verzeichnen hatte. 80% der Aufträge zum Bau der Sauna haben Radevormwalder Unternehmer erhalten.

Herr Eden beantwortet weiter Fragen aus dem Ausschuss zum Grund für die Bereinigung von Mitgliederzahlen im Fitnessbereich. Auch eine noch nicht abschließend gestaltete Rückwand des Fitness wird thematisiert.